

コレ朝から3月カラ一転身
アーバンモード

佐々木正子が夫の妻に

3月、35年間勤
レビ朝日から退
突然の発表だつ
タ木アナは「『何
もあつたの』と何
は、さほど思つて
ラジオ、ステージの
講演、あらゆるジ
の『しゃべる』と
フオーマンスに挑
吹く風だ。「そん
胆なことかな?

ギツシユで熱い男だ
即ち、一代の「断」なに大自分でない。の司会と聞かれ、自分がグラグラ揺れた。そのときは腹が据わつていいうバルヤンル戰した。でも、今回実はフリー転身は数年前から模索していた。親交のある黒鉄ヒロシ(66)に相談しこともあつたが、決断できなかつた。「勝算はあるか」と聞かれ、自分の気持ちがグラグラ揺れた。そのときは腹が据わつていなかつた。でも、今回

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair, smiling broadly. He is wearing a dark suit jacket over a light-colored shirt. The background is plain and light-colored.

にテレビ朝日を退社し、フリーになつた佐
津アナウンサー(57)がインタビューに応じ
「時代は「ワイド！スクランブル」(月～
前11時25分)の「夕刊キャッチャップ！」
を16年間務め、昼夜の顔として活躍。4月
引退する萩本欽一(71)と同じ事務所に入り、
スタートを切つた。定年目前に迷いなく退
めたのはなぜか、思いを聞いた。

決断したんですから。
マシンガンのように豪
快で速いテンポの語り口
はインタビューの中も変わ
らない。DeNAの中畠
清監督(58)ばかりにエネル
ギーを出し、思ひを聞いた。

い。この気持ちが募つて、募つて、募つて……。これ以上我慢でき

たつたつ一頼むからアリ
ーにならせてくれ」と、土下座戦法で懇願。「定



大学で将来の

には「応援してあげない
とね」と優しい言葉をか
けられた。「頭を下げて
各所を回る日々だけど、
すがすがしい気持ち」と

大学で将来のアナ育成

佐々木アナ。信条はウソのないしゃべり、誠実に視聴者と向かい合うこと。第2章の幕開けに胸を躍らせている。

と、という言葉がある。学生たちと『win-win』の関係になれば。次回のアナウンサー試験では、新人アナが最低でも1人誕生するよう後に輩を育てていきたい」と意欲をみせた。

福岡県北九州市出身。57歳。77年慶大法学部卒。同年、テレ朝入社。「アフタヌーンショー」「モーニングショー」「CNNニュース」などで司会、実況、リポーターを歴任。4月から九州朝日放送「笑顔まんてん タビ好キ」に出演中。174cm、70kg。血液型B。